



資源回収は中止いたします

毎年2月に実施していましたが、新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し、中止にすることにいたしました。

資源回収に出そうと集めてくださっていた方もいらっしゃると思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。来年度に向けて、実施方法等を検討していきます。



教育活動アンケート



12月にお願いしました「教育活動に関するアンケート」では、大変お世話になりました。このアンケートは、学校で行っている教育活動を、子ども達の成長にとってさらによいものにするために、保護者の皆様にもご協力いただいているものです。

結果につきましては、教職員が行った評価と合わせて3月にお知らせいたします。ご協力ありがとうございました。

授業参観・懇談会

今年度最後の授業参観・懇談会を行います。

2月24日(木) 1・3・5年生、

25日(金) 2・4・6年生・くすのき学級、

新型コロナウイルス感染症予防対策として、密にならないように体育館、くすのき学級は教室で行います。2校時3・4年生、3校時1・2年生、5校時5・6年生・くすのき学級の授業参観となります。趣旨をご理解の上、ご協力をお願いいたします。各家庭1名までの参観となります。(未就学児をお連れの方は、ご相談ください。)



当日は、次のことについてご協力をお願いいたします。

①受付で健康チェックカードを提出していただくこと(カードは後日配付)

②マスクの着用

③参観中の会話を控えていただくこと、また他の保護者の方と十分な間隔をあけていただくこと

換気のため寒いので、防寒対策をしてください。また、各教室で14:50~16:15まで懇談会を行います。授業参観に来られた方と別な方がいらっしゃる場合は、受付で申し出てください。懇談会の中で、1年生から5年生は、来年度のPTA役員の選出も行いますので、懇談会へのご出席をぜひお願いいたします。

今後の校内の感染状況によっては、授業参観を中止とさせていただく可能性もあります。その際は、連絡メール等でお知らせいたしますので、ご了承ください。



< 2・3月の給食費・教材費等の口座引き落としについて >

2・3月の給食費・教材費等は、まとめて2月7日（月）に引き落としさせていただきます。年度末の業者への支払い等、会計処理がスムーズに行えますよう、前日までに口座の残高のご確認をお願いいたします。

1月14日 避難訓練（不審者対応） いかのおすし！？

かない

らない

おごえをだす

すぐにげる

らせる

学校へ不審者が侵入した想定で訓練を行いました。今回は、6年生の教室に不審者が入ってきた時に各自がどのような行動をとればよいかの訓練をしました。登下校中や放課後等で注意することの合言葉「いかのおすし」も大事なことです。



1月15日（土） PTAの清掃活動



PTAの美化活動を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大を危惧し、急遽中止にさせていただきました。お知らせが遅くなり、都合をつけて来校された方にはお詫び申し上げます。

児童のトイレと昇降口の窓は、PTAの総務役員さんと教職員で清掃を行いました。お陰様で、きれいになり、総務役員さんには感謝申し上げます。

全国学校給食週間

1月24日～1月30日まで、全国学校給食週間です。給食の始まりは、明治22年（1889年）山形県鶴岡市立忠愛小学校で始まったそうです。献立は、①おにぎり②焼き魚③漬物だったそうです。昔の給食を思いながら現在の給食の献立の豊かさに感謝したいですね。

卒業式・入学式について

保護者・地域の皆様へ
令和3年度卒業証書授与式及び令和4年度入学式については、実施時間の短縮や参加者の制限をして、新型コロナウイルス感染リスクの低減を図った上で実施いたします。
つきましては、来賓の方々の参列は見送ることにいたしましたので、趣旨をご理解の上、ご了承いただきますようよろしくお願いいたします。
保護者の方の入場は、今のところ2名までと考えておりますが今後の感染状況によっては、変更せざるを得ないこともあります。



お詫び

先月号の小学生がつくる環境新聞「ジュニアエコタイムス」の優秀賞の受賞者のお名前に誤りがありました。正しくは、今現在中学1年生の針貝碧さんでした。大変失礼いたしました。お詫び申し上げます。購入させていただいた手押し芝刈り機は大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

